



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、サンフランシスコ平和条約が発効された日です。
(1952年の今日、上記の条約が発効され、日本がGHQの占領から解放されました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信
【No.5】令和5.4.28(金)発行
コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

第1回代表委員会 「児童会テーマ」と「運動会テーマ」が決まりました！

児童会活動には大きく2つの目標があります。それは「児童が自発的に学校生活の諸問題に気づき、解決方法について話し合いながら、学校生活の向上に努められるようにする」と「児童の発想を生かした集会や行事を行い、学校生活をより楽しいものにする」ことです。

代表委員会は、児童会活動の中核を担うもので、3年生以上の学級代表と運営委員、各委員会の委員長が参加し、年9回程度開催されます。

4月21日(金)に第1回目の代表委員会が行われ、「児童会テーマ」と「運動会テーマ」が決まりました。

令和5年度 児童会テーマ

感謝の言葉と 183の笑顔で
一人一人が輝く あったかランド神岡笑楽校

このテーマについて、運営委員長の〇〇〇〇さんに聞いたところ、次のように話してくれました。

「ありがとうなどの感謝の言葉を、みんながたくさん言うようにすることで、全校児童が、笑顔で輝く神岡小学校にしよう」という意味を込めて、このテーマをつくりました。

このテーマを実現するために、各委員会がそれぞれ工夫した活動を実施していきます。みんなで協力して、笑顔輝く神岡笑楽校をつくっていきましょう。

令和5年度 運動会テーマ

燃えろ神小 ベストを尽くし
笑顔の花を咲かせよう

このテーマについて、運営副委員長の〇〇〇〇〇〇さんに聞いたところ、次のように話してくれました。

「運動会では、一人一人が気合いの入った走り、ベストを尽くし、勝っても負けても笑顔でいられる最高の運動会にしよう」という意味を込めて、このテーマをつくりました。

今年の運動会は、5月13日(土)に開催予定です。色別に分かれての応援合戦や、親子趣向走なども計画されています。一人一人がベストを尽くすことで大いに盛り上げ、笑顔いっぱいの運動会にしていきたいと思います。

運動会全校練習が始まりました 各色のリーダーたち頑張っています！

運動会(5/13)までの登校日は、今日を除いて6日間しかなく、急ピッチで練習を進めているところです。リーダーの5・6年生の皆さんも、色別対抗の運動会は久しぶりで、戸惑いもあることと思いますが、ぜひ創意工夫しながら力を発揮し、達成感を味わってほしいと思います(先生方も、しっかりとサポートします)。

4月24日(月)に行われた、1回目の全校練習の様子を紹介します。



青組



赤組



黄組



白組



初めに自己紹介をしました



1年生も立派にできました



並び方やリレーの走順も決めました



応援合戦の練習 本番が楽しみです

明日から大型連休が始まります 事故のない有意義な連休に！

明日29日(土)から5月7日(日)まで大型連休となります。なお、**5月1日(月)**は授業日ですので、通常通りの登校となります。また、**5月2日(火)**は開校記念日でお休みです。

連休中の生活については、「生徒指導部報『あったか』」をお読みいただき、事故なく安全に過ごしていただきたいと思います。**連休中であっても、事故や不審者情報、タブレット端末の紛失、コロナウイルス関係等、何か困ったことがあった場合は学級担任まで連絡してください**（担任の連絡先は学年報等でご確認ください）。

もし、担任への連絡が見つからない場合は、次の番号に電話していただき、**その日のうちに必ず連絡を入れてくださるようご協力**をお願いいたします。

5月2日(火)は 開校記念日 今年度で 開校12年目を迎えました

本校は、神宮寺小学校と北神小学校が統合し、平成24年4月に神岡小学校としてスタートしました。その開校記念式典が行われた5月2日を、開校記念日としています。

式では、当時の大仙市長が、式辞の中で次のようなことをお話しになっています（一部抜粋）。

神宮寺小学校と北神小学校のよき伝統を引き継ぎつつ、新しい学校を創造し、4月1日より新生神岡小学校として順調にスタートすることができました。

（中略）

大仙市といたしましては、児童が夢と希望をもち、未来に羽ばたこうとするための教育環境を整え、地域に親しまれ、愛される学校づくりに努めてまいります。今後とも皆様のなお一層のご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



市長さんから校長先生に校旗が授与されました(H24.5.2)

この年に定められた学校教育目標が、「**私は変わる みんなと変わる 未来を変える**」で、そのときから現在まで、ずっと引き継がれてきています。

本校は、開校から昨年度まで、全部で**437名の卒業生**が巣立っています。在校生の皆さんも、本校で勉学に**励み高い志をもって羽ばたいた多くの先輩**たちに思いを馳せ、伝統を受け継いで頑張ってほしいと思います。



今年度の本校の子どもたち

教職員が 子どもたちと向き合う時間を確保するために

～ 今年度も引き続き 次の点にご理解をお願いいたします ～

教職員が子どもたちとしっかり向き合い、よさを認めたり悩みを聞いたりしながら一人一人を理解し、よりよい教育につなげていくために、本校では昨年度に引き続き、次のような**業務軽減の取組**をする予定です。

また、このことで少しでも余裕を生み出し、教員一人一人が**教材研究をより充実させて**、授業力等を更に高めていくこともねらいとしています。ご理解をお願いいたします。

(1) 学年通信の発行を、年度初めや学期の前後を除き、**基本的に2週間に一度のペース**とします。回数が減る分、子どもたちの頑張りが伝わるよう工夫をします（週計画は毎週出します）。

(2) **一人勉強ノート**について、基本的には一言コメントを書いて励ましますが、行事等で繁忙なときは、**学級の数も考慮しながら、ハンコやシールで対応**します。なお、漢字等、間違って練習してきた場合は、正しく書けるよう指導します。計算ドリルは、子どもたち自身が、自分でしっかりと丸付けまでできるよう指導します。

